

Primeras Planas		IECM		Reforma Electoral
TECDMX		INE		TEPJF
Congreso Local		Columnas		

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Encienden Sinaloa: 41 muertos en 6 días. El Universal: Notarias de Adán y amigos, vía para negocios jugosos. Excélsior: Priorizan fondos para emergencia sobre prevención. Milenio Diario: Milei aplasta en las legislativas y asegura apoyo financiero de EU. La Jornada: Ganancias de las Afore: 12 mil mdp; suben 24%. El Financiero: Alcanzan acuerdo arancelario EU y China. El Economista: Pemex invertirá 51,270 mdp para cogeneración de energía eléctrica. El Sol de México: Cubanos obtienen más visas con la 4T. El Heraldo de México: Cada estado, con un hospital oncológico: presidenta. 24 Horas: Proponen en congreso de Guanajuato tipificar reclutamiento forzado . 24 Horas: Citrícolas resisten extorsión y lluvias. Reporte Índigo: Antología de la corrupción.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: Le dispara a su mamá por quitarle su celular. **El Universal Cd.:** Catrinas se pasean por Reforma. **Excélsior Cd.:** Insurgente, en enero. **Milenio Diario Cd.:** Salinas Pliego pide cita al SAT y ofrece saldar deuda en 10 días. **La Jornada Cd.:** Da nuevo soplo de vida a CDMX procesión de catrinas y catrines **El Sol de México Cd.:** Tren de Observatorio a Toluca, en enero. **El Heraldo de México Cd.:** Llegan muertos y vivos.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

A fin de fortalecer la representación política, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (**IECM**) continuará promoviendo la participación política de las personas de grupos de atención prioritaria con la realización de foros informativos y consultivos externos. Estos espacios, que se llevarán a cabo del 28 de octubre al 18 de noviembre, están dirigidos a personas jóvenes, mayores de 60 años, con discapacidad y de la diversidad sexual y de género, con el objetivo de escuchar sus opiniones, experiencias y propuestas sobre las acciones afirmativas que podrían implementarse en el Proceso Electoral Local Ordinario 2026-2027. La Prensa (Sitio), Eje Central, Basta, Amexi CDMX (Sitio), Investing (Sitio), El Capitalino CDMX (sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio), Periódico Leo (X)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) pone a disposición de la ciudadanía su servicio permanente de WhatsApp con el fin de brindar información y orientación respecto al quehacer institucional en temas como Presupuesto Participativo; Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO); postulación de candidaturas para Grupos de Atención Prioritaria para el Proceso Electoral Local Ordinario 2026-2027, entre otros. Al presentar el informe sobre las actividades realizadas para instrumentar la orientación ciudadana por medio del WhatsApp IECM, como herramienta de innovación tecnológica institucional, en sesión de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística del IECM, integrada por las consejeras Cecilia Hernández Cruz (presidenta), Maira Melisa Guerra Pulido y Erika Estrada Ruiz (integrantes), se dio cuenta que el catálogo de información al público quedó integrado, a partir del pasado 3 de julio. Esfera Periodistica EDO.MEX (sitio)





El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó el primer foro informativo y consultivo sobre el diseño y la aplicación de acciones afirmativas rumbo al Proceso Electoral Local Ordinario 20262027, dirigido a personas con discapacidad. Durante el encuentro, la consejera electoral María de los Ángeles Gil Sánchez resaltó la importancia de construir en comunidad acciones afirmativas y señaló los avances del IECM. Por su parte, al resaltar la importancia de estos ejercicios, la consejera electoral Sonia Pérez Pérez destacó que el objetivo de estos foros es acercar información clara y accesible sobre las acciones afirmativas y los mecanismos de postulación a cargos de elección popular, para garantizar una representación auténtica de grupos históricamente vulnerados. Agencia Global de Información AGI (sitio)

Guadalupe Gutiérrez llegó a vivir a la Ciudad hace más de 60 años y, en la última década, ha presentado proyectos dentro de los programas de Mejoramiento Barrial y Presupuesto Participativo para rehabilitar vecindades catalogadas del Centro Histórico. Como vecina, forma parte de la Comisión de Participación Comunitaria (Copaco) de la Colonia Centro, en la Alcaldía Cuauhtémoc. Tras la consulta de este año, el órgano logró que seis inmuebles históricos reciban más de 3.6 millones de pesos para acciones de remodelación. El proyecto Rescatando Vecindades fue presentado en la Unidad Territorial Centro IV y contó con el respaldo de 127 de los 167 votos que recogió el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. Reforma.com (sitio)

Pobladores de Milpa Alta impidieron que el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (**IECM**) instalara la asamblea comunitaria consultiva por medio de la cual se iniciaría el proceso de consulta de acciones afirmativas y exigieron respeto a su autonomía, evitar todo tipo de intervención en contra de los pueblos y su libre determinación. Asimismo, rompieron los listados del organismo donde se había hecho el registro de asistentes y les prendieron fuego. La Jornada (sitio)

Desplegado PRD: Las y los abajo firmantes, legítimos integrantes de la Dirección Estatal del Partido de la Revolución Democrática Ciudad de México, nos encontramos en una etapa de reforzamiento territorial para continuar con las luchas y causas que nos dieron origen; estamos construyendo un partido plenamente sustentado en sus objetivos programáticos y en el que caben todos los puntos de vista. DIRECCIÓN ESTATAL DEL PRD CDMX Karla López Celis, Secretaria General; Polimnia Romana Sierra Bárcena, Secretaria; Luz del Carmen Rocha Silva, Secretaria; Mario T. Reyna, representante ante el **IECM** El Heraldo de México

Este fin de semana se llevó a cabo el encuentro fundacional del Bloque Nacional Político de Partidos locales del PRD, donde sus dirigentes acordaron caminar juntos en unidad, sin sumisión y con una visión progresista. Correspondió a la presidenta del PRD Ciudad de México, Nora Arias Contreras, ser la anfitriona en la emblemática "Expo Reforma", sitio de encuentros memorables del PRD a lo largo de su historia, donde se congregaron aproximadamente 300 dirigentes, alcaldes, diputados, regidores y síndicos. Ahora sólo corresponde al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, ejecutar la resolución del Tribunal Electoral, que revocó los trámites del grupúsculo de Jesús Zambrano, quien, aliado con el diputado federal de Morena, Víctor Hugo Lobo, pretendían arrebatarle el partido a la diputada Nora Arias. El Independiente, Mensaje Político (Sitio), Reporte AO CDMX (Sitio), El Independiente CDMX (sitio), Reporte Coyoacán CDMX (sitio), CDMX Magacín (Sitio), Balón Cuadrado CDMX (sitio), Esfera Empresarial (sitio)





Capital Político de Adrián Rueda, publica: a pesar de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó a sus homólogos de la CDMX dar cauce a su resolución sobre los dueños de lo que será el nuevo PRD capitalino, tanto el Tribunal como el **Instituto Electoral local** están evadiendo su responsabilidad. En medio de este lío, al presidente del Tribunal Electoral de la CDMX, Armando Ambriz, le tiemblan los pies ante la presión de Cravioto, mientras que **Patricia Avendaño, presidenta del Instituto Electoral**, no quiere entregar los recursos hasta que todo quede bien planchado. Es obvio que los muchachos de Clara administran el conflicto a fin de impedir que se fortalezca el nuevo PRD, aunque con ello estén afectando los intereses políticos de los propios militantes. Excélsior

INSTITUTO ELECTORAL CIUDAD DE MÉXICO Inserción ¿Sabías que los partidos políticos deben postular candidaturas de personas mayores? Asiste al foro informativo y consultivo sobre acciones afirmativas el 28 de octubre 2025. Publimetro

REFORMA ELECTORAL

Con los temas de Marco Geográfico Electoral, candidaturas el sistema Conóceles, fiscalización, voto de mexicanos en el extranjero, voto anticipado en prisión preventiva, modelos de casilla, cómputos y resultados electorales, medios impugnativos, procesos sancionadores, transparencia, protección de datos personales y transformación digital, el INE concluyó su primer fin de semana de evaluación de las elecciones 2024 2025. Durante la inauguración de estos trabajos, la consejera presidenta Guadalupe Taddei subrayó que: el INE no puede ser un actor pasivo en la discusión pública de una eventual reforma electoral. Excélsior

Cecilia Soto González escribió: el trabajo de hackeo a la democracia está casi completo; formalmente ya sólo falta la reforma electoral para evitar algún susto semejante al de 2021. Fuera del control directo del gobierno se encuentran los medios de comunicación, a los que se intenta doblegar con suerte dispareja; los empresarios que dicen una cosa, asisten a Palacio Nacional, prometen millones y no invierten y las iglesias, especialmente la católica, que tanto pueden hacer por el bien común aquí en la Tierra. Excélsior

Armando Ríos Piter escribió: es triste que todos los participantes en estos "miniescándalos" sean legisladores plurinominales. Con su desempeño, no sólo se deja un muy mal sabor de boca a la ciudadanía; parecería que su comportamiento indolente, frívolo e irresponsable busca abonar el terreno para que, por rechazo a este tipo de actitudes, avance la propuesta de eliminar los "pluris". Por una #SociedadHorizontal Por una #NuevaRepública esde finales de septiembre, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que se realizarian "consultas públicas al pueblo de México" para construir la propuesta de reforma electoral que será enviada al Congreso de la Unión en enero de 2026. Excélsior

La Trastienda publica: El día de hoy, la Asociación de Instituciones Electorales de las Entidades Federativas (AIEEF) presentará ante el INE un documento que sintetiza la experiencia técnica y administrativa de los 32 Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES) del país. El propósito es contribuir, desde la realidad territorial, al debate nacional sobre la reforma electoral que está en marcha. Este ejercicio de coordinación muestra la vitalidad del federalismo electoral: mientras en el ámbito político abundan las posturas y los discursos, los organismos locales están generando insumos de análisis con base en la experiencia acumulada de cada entidad. Eje Central





Pepe Grillo publica: Aunque algunas voces aseguran que el INE no ha dicho ni hecho nada en torno a la reforma electoral, los hechos muestran lo contrario. El Instituto Nacional Electoral se ha convertido en la puerta de entrada del diálogo nacional y en el puente institucional que articula la participación de múltiples actores técnicos y académicos. Este lunes 27 de octubre, el INE recibirá de manos de la Asociación de Instituciones Electorales de las Entidades Federativas (AIEEF), integrada por las presidencias de los 32 OPLES del país, un diagnóstico sobre la situación actual de los organismos locales. El documento reúne experiencias, retos y buenas prácticas en materia de autonomía, profesionalización, recursos y participación ciudadana. La Crónica de Hoy

INE

El Instituto Nacional Electoral informó sobre la contención oportuna de un intento de hackeo durante el periodo electoral de 2024, el cual tuvo lugar el 1 de junio. No obstante, reconoció que hubo vulneración a sus sistemas internos. Diario de México

La consejera del INE, Carla Humphrey Jordan, reconoció que el Instituto Nacional Electoral (INE) se ha quedado cortó en materia de fiscalización, por lo que consideró que ante una eventual reforma electoral se debe poner énfasis en implementar nuevas herramientas tecnológicas, como la Inteligencia Artificial (IA), para mejorar el seguimiento de los recursos que se emplean durante las campañas y aquellos se les otorgan a los partidos políticos. El Economista, Excélsior

Integrantes de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y simpatizantes de organizaciones adherentes irrumpieron el lugar donde el exgobernador, Ulises Ruiz Ortiz, habría de encabezar la asamblea para formar México Nuevo, paz futuro, su nuevo partido político. Posteriormente, el contingente se retiró del lugar ante la mirada del personal del INE, que habría de validar la asamblea que fue cancelada. Excélsior, La Jornada

En el balance de 88 organizaciones registradas para convertirse en partido político nacional en 2026, Construyendo Sociedades de Paz (CSP) se perfila como la única en lograrlo. Según datos del Instituto Nacional Electoral (INE), al 24 de octubre, la asociación ha celebrado 217 asambleas, superando el mínimo de 200 requerido por la Ley General de Partidos Políticos. No obstante, en cuanto a afiliaciones, aún necesitan sumar más miembros; pues cuentan con 126 mil 134, y el requisito mínimo es de 256 mil 30 personas. El Heraldo de México

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) se perfila a llegar a las elecciones intermedias de 2027 sin aliados y con la base de militantes más chica que haya tenido en su historia. Bajo la dirigencia de Alejandro Moreno Cárdenas, el tricolor perdió en el presente año casi 40 por ciento de los afiliados que tenía hasta el último reporte que hizo en el Instituto Nacional Electoral (INE). La Jornada

Días Presidenciales publica: el periodista Ignacio Gómez Villaseñor reveló un hackeo al INE de parte del grupo ScOrp10n, que antes había vendido la base de datos de jubilados del IMSS; luego de dar a conocer esta información, la autoridad electoral difundió un comunicado en el que niegan el hackeo, pero el grupo filtró el borrador en donde insultan a Gómez Villaseñor. El Independiente





Manuel J. Jáuregui, escribió: Con tantas ocupaciones preocupaciones-, no podemos más que maravillarnos de qué horas encuentra tiempo nuestra presidenta para escribir un libro. (...) No obstante todo lo anterior -¡y más!-, se dio el tiempo de escribir un libro, "Diario de una transición histórica", en el que asegura, de forma absolutista, que "nunca podrán vincular a AMLO con la corrupción". Este "diario" presidencial refrenda la subordinación de la alumna hacia su maestro, indica por qué no ha habido -ni habrá un rompimiento. Y por qué este sexenio ha sido una mera continuación del anterior, cuyo plan ha sido concretar las "promesas" inconclusas que dejó el pasado: someter al Poder Judicial, al INE, desaparecer a los organismos autónomos en general, acabar con la separación de Poderes. Reforma

TEPJF

Sacapuntas publica: Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación pactaron cero grillas. Y es que esta semana será de reacomodos en el órgano por el cambio en la presidencia de la Sala Superior. Dicen que el nuevo presidente Gilberto Bátiz García asumirá el encargo el 1 de noviembre y la presidenta saliente, Mónica Soto, dará último informe. El Heraldo de México

Crónica Política de Rosy Ramales, publica: qué mala onda la postura de la mayoría de las magistraturas de la Sala Superior del Tribunal Electoral de la Federación (TEPJF) que no defendieron a las consejerías del INE perseguidas por el Órgano Interno de Control del propio Instituto mediante procedimiento promovido en su momento por el representante de Morena, Sergio Gutiérrez Luna. Según esa mayoría, en la cual se encuentra, por supuesto, el magistrado ponente Felipe Fuentes Barrera, el acto del cual se acusa a las consejerías cae en el ámbito administrativo. Mientras que las magistradas Janine Otálora Malassis y sorprendentemente la misma presidenta de la Sala, Mónica Soto Fregoso, consideraron que cae en el ámbito electoral. El Independiente

CONGRESO LOCAL

Esta semana, en el Congreso de la Ciudad de México iniciarán las comparecencias de los titulares de las secretarías de gobierno como parte de la glosa del primer informe de gobierno de Clara Brugada Molina, que presentó el pasado 12 de octubre. En conferencia de prensa, Paulo García, vocero de la bancada de Morena en el Congreso capitalino, detalló que el resto de las y los titulares de las secretarías comparecerán ante comisiones entre el 31 de octubre al 10 de noviembre, en donde destaca la primera comparecencia de los titulares de las recién creadas Secretaría de Gestión Integral del Agua, y de Atención y Participación Ciudadana. Eje Central, Ovaciones

Los funcionarios que acudan comparecer ante el Congreso de la Ciudad de México podrían ser interrogados por la ciudadanía. El Grupo Parlamentario de Morena adelantó que se tiene prevista la realización de una pregunta ciudadana para los encuentros que sostendrán secretarios del Gabinete capitalino y alcaldes. Reforma

En lo que consideró un acto de justicia y reparación simbólica para quienes tienen alguna discapacidad, la integrante de la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso capitalino, diputada Ana Buendía García, propuso tres cambios a la Ley para la Integración de las Personas con Discapacidad de la Ciudad de México, a fin de que los que cuentan con estas condiciones tengan pleno poder autónomo en sus decisiones y no dependan de un tercero. La Prensa





CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, encabezaron un recorrido por el Tren Interurbano México-Toluca. En el evento estuvo presente también la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez. Clara Brugada agradeció el esfuerzo del Gobierno federal para concluir esta obra, la cual conectará con la estación Observatorio, de la Línea 1 del Metro, y otros transportes eléctricos para beneficiar a millones de habitantes de toda el área metropolitana del Valle de México, y convertir esta zona en la gran puerta poniente de la capital. Reporte Índigo

Miles de personas se reunieron la tarde de ayer sobre la avenida Paseo de la Reforma para ver el paso de las catrinas, todo un deleite para los visitantes que disfrutaron la procesión entre disfraces, dulces tradicionales y música. El Universal

Con la Ofrenda Monumental de Día de Muertos, el Gobierno de la Ciudad de México, conmemorará los 700 años de la fundación de México-Tenochtitlán. Frente a cientos de personas en la inauguración desde la explanada del Zócalo, la jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada Molina, enfatizó que con la ofrenda se invita a que los asistentes vean los orígenes de la ciudad. El Heraldo de México

La gobernadora Delfina Gómez destacó el trabajo coordinado con su homóloga de la CDMX, Clara Brugada, y la presidenta Claudia Sheinbaum, en materia de movilidad, a fin de impulsar el bienestar de las familias. El Heraldo de México

Plaza Central publica: morena sigue aceitando su maquinaria política en la capital del país. Este fin de semana, el partido guinda reforzó su estructura territorial con la entrega de más de 2 mil credenciales de afiliación en la alcaldía Miguel Hidalgo, un bastión que busca recuperar tras años de dominio panista. Basta

NACIONAL

Las presas de Valle de Bravo y Villa Victoria, en el Edomex, superan 95% de capacidad gracias a las recientes lluvias; con ello regresa el turismo y la esperanza, afirman comerciantes. Para quienes se dedican a los paseos en lancha, una de las principales actividades económicas en esta parte del Estado de México, la recuperación del agua significa también la recuperación del turismo y del sustento familiar. El Universal

A más de dos semanas del paso de la vaguada monzónica que dejó severas afectaciones en el norte de Hidalgo, 72% de los caminos dañados ya fueron reabiertos total o parcialmente, de acuerdo con autoridades federales y estatales al evaluar los avances en la atención a la emergencia. El gobernador Julio Menchaca Salazar destacó que la reparación de caminos rurales permitirá reactivar el transporte agrícola, el comercio local y el acceso a servicios básicos. El Financiero

La modalidad de sesiones virtuales o híbridas, implementada en 2020 por la pandemia, se ha consolidado en las comisiones del Congreso de la Unión, siendo la forma en que se realiza hasta el 82% de las reuniones. Senadores y diputados participan desde sus domicilios, giras e incluso vehículos, sin asistir a San Lázaro o al Senado. Este





esquema ha generado casos donde los legisladores realizan otras actividades, como el morenista Cuauhtémoc Blanco, quien se conectó desde una cancha de pádel para solicitar que se contara su asistencia y su voto. Excélsior

El tren El Insurgente -que recorrerá de Toluca a la Ciudad de México- será abierto al público en su totalidad a finales de enero de 2026, anunció la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Con la entrada en operación completa -Santa Fe, Vasco de Quiroga y Observatorio-, el trayecto entre Toluca y la Ciudad de México se reducirá de dos horas y media -cuando el tránsito es más pesado por vía terrestre- a sólo 40 minutos, lo que representa una mejora sustancial en los tiempos de traslado y en la calidad de vida de miles de usuarios. La Jornada , El Economista, 24 Horas

Ricardo Salinas Pliego afirmó que le encantaría ser Presidente, aunque reconoció que no es momento de pensar en ello, pues aún falta mucho para la renovación del Ejecutivo federal. Como principal orador en la Arena Ciudad de México por los festejos de su cumpleaños 70, el empresario indicó que mientras se acerca 2030 no se quedará sentado y llamó a la ciudadanía, en especial a los jóvenes, a ser rebelde a fin de generar un mejor entorno para el país. Milenio Diario

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: miles de productores agropecuarios amenazan con bloquear carreteras y tomar casetas en Michoacán, Guanajuato, Sonora, Jalisco y Sinaloa. Los bloqueos de hoy están convocados como una manifestación pacífica, pero podrían desembocar en el estrangulamiento de los caminos. Todo dependía del resultado de las negociaciones que, hasta anoche, se mantenían en la Secretaría de Gobernación. Reforma

Bajo Reserva publica: la Cámara de Diputados decidió cancelar el bailongo convocado para el día 7 de noviembre, nos comentan que la instrucción es dar velocidad a la aprobación de la reforma para castigar y prevenir la extorsión, que homologa el castigo de este delito en todo el país. El Universal

Circuito Interior publica: la Secretaría de Movilidad (Semovi) presumió que se trató de la rodada ciclista realizada por estas fechas de mayor aforo, con 192 mil participantes, sin embargo, se vivieron embotellamientos en algunos tramos y una convivencia tensa con los peatones que acudían a la muestra de piezas lumínicas que se instaló sobre Paseo de la Reforma. Reforma

Frentes Políticos publica: en San Gregorio Atlapulco, Xochimilco, fue desmantelado un "nido" de autos robados. Dos detenidos, un arma, placas falsas y piezas listas para reventa. La alcaldesa Circe Camacho, ausente... como siempre. Excélsior

Trascendió publica: que la Cámara de Diputados tendrá este lunes doble cartelera con motivo de la glosa del primer Informe de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues al mediodía el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, comparecerá ante la Junta de Coordinación Política, pero a diferencia de su presentación en el Senado, lo hará en sesión privada. Milenio Diario





El Caballito publica: nos dicen que el operativo Caudal, enfocado en erradicar el huachicoleo de agua en el Estado de México, revelará posibles vínculos de algunos personajes involucrados en la política o de sus familiares, así como en la función pública, en esas prácticas ilegales. Apenas empezó el fin de semana, pero la intención de las autoridades, nos aseguran, es continuar esas acciones para terminar con la red de corrupción que existe en el territorio mexiquense y que ha dejado José Luis millonarias ganancias a los que Cervantes lucran con el líquido. El Universal

Capital Político publica: el TEPJF ordenó que se respetara el registro del Sol Azteca como partido local, después de que en 2024 perdiera su registro a nivel nacional. A pesar de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó a sus homólogos de la CDMX dar cauce a su resolución sobre los dueños de lo que será el nuevo PRD capitalino, tanto el Tribunal como el Instituto Electoral local están evadiendo su responsabilidad. Excélsior

Sacapuntas publica: habrá que estar pendientes este lunes en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, que preside Kenia López Rabadán, donde recibirán al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. Ahí, el funcionario presentará los avances en materia de seguridad, principalmente, para disminuir el crimen organizado, así como en la erradicación a la extorsión, donde se ha engrosado el combate. El Heraldo de México

Pepe Grillo publica: el Instituto Nacional Electoral se ha convertido en la puerta de entrada del diálogo nacional y en el puente institucional que articula la participación de múltiples actores técnicos y académicos. Este lunes 27 de octubre, el INE recibirá de manos de la Asociación de Instituciones Electorales de las Entidades Federativas (AIEEF), integrada por las presidencias de los 32 OPLES del país, un diagnóstico sobre la situación actual de los organismos locales. El documento reúne experiencias, retos y buenas prácticas en materia de autonomía, profesionalización, recursos y participación ciudadana. La Crónica de Hoy

¿Será? publica: el diputado Cuauhtémoc Blanco tendrá que rendir cuentas por los 150 millones de pesos que fueron transferidos desde la federación para comprar medicamentos y que están extraviados. Según las revisiones de la Auditoría Superior de la Federación, los insumos médicos no están en inventario y tampoco hay registro del destino que tuvieron esos recursos durante la administración del exfutbolista del América. 24 Horas

Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda. Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda.

*Reforma Templo Mayor. Este lunes será nuevamente puesta a prueba la capacidad negociadora del gobierno federal, pues productores agropecuarios amenazan con cierres carreteros, cierre de casetas y manifestaciones en Michoacán, Guanajuato, Sonora, Jalisco Sinaloa. Piden aumenten precios garantía, que no mueven. se

*Reforma/ Jaque Mate.

Quizá no sea cierta la información de Trump, de que los cárteles gobiernan México, pero los asesinatos como el de la maestra Irma Hernández en Veracruz, del dirigente limonero Bernardo Bravo y Javier Vargas también en Veracruz, revela la incapacidad para proteger a los gobernados de los cárteles.





			·	Horas/				fono		Rojo.	
A dos años Salgado		on OTIS, la	infraestr que	uctura hot hay		4 Acapul 16,20		•	do en 829 aciones	%, las cifr	as de Evelyn disponibles.
	-		nocer que						bailongo		Reserva.
limoneros,		al	ociuau a id	parecei	-		nadie	m, ia pun	los	berg es id	e extorsión a detiene.
		•	-			o de Seg	_	•	cía Harfu	ch lo hará	Trascendió. gobierno de i en privado, legisladores.
*Bitácora					de	I					Director.
La econon	nía mex	cana está	anémica,	ha habid	lo creci	miento	notable	mente b	ajo. Dese	empeño	insuficiente.
*El Desde junio intento	o de 202		nanciero/ cía Harfuc de	h no había	estado		Strictam o como o ataque	el 15 de s	eptiembr	e pasado	Personal. , ante nuevo fracasado.
*El				Fina	nciero/					(Confidencial.
•				•				•	•		ntrataciones Federación.
-		-		Sheinbaun	=				_	-	Sacapuntas. ue el 16 de a Línea 3.
*24 Hablando d de	de Cuauh Mor		Hora co, se dice se	e será difíci	l que la dice	4T le de	/ nueva o _l esperar	portunida	nd en el C ese	ongreso,	¿Será?. en la Fiscalía momento.
*Reporte		ĺ	ndigo/		F	Redes			de		Poder.
Después de no est		rrida una se otalmente		relanzamie encidos	ento del de	PAN, le s cerrai	_	iscurso al puer		el interio	or del partido alianzas.
*La Aver en la e	estación	Observator	io se preg		Razón/ el direc	tor del N	vletro sei	ría odiado	o en las fo	otografías	Rozones. s emitidas en
-										_	funcionario.





*El Universal / Serpientes y Escaleras. El gobernador Mauricio Kuri, se aventó una declaración que llamó la atención, destacando a la presidente Claudia Sheinbaum, diciendo que será morenista si todos fueran como ella.

Agenda de Interés:

- 09:00 hrs. Reunión Nacional de Evaluación INE-OPL de los Procesos Electorales 2023-2024 y 2024-2025.
- 11:00 hrs. Reunión de trabajo con funcionariado del Instituto Electoral de Quintana Roo sobre los procedimientos del Programa de rehabilitación del material electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México.
- 13:00 hrs. Reunión del Instituto Nacional Electoral con la AIEEF (Asociación de Instituciones Electorales de Las Entidades Federativas de México).